

<https://info.nodo50.org/Concentracion-Tod-s-con-Chiapas-l.html>



Concentración: “Tod@s con Chiapas, l@s zapatistas no están sol@s” – 20/03/10

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 22 de marzo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

A pinceladas de colores y la sentencia firme de que el zapatismo no está solo, el sábado día 20 de Marzo a las 12 de la mañana y frente al Consulado de México en Santa Cruz de Tenerife, se concentró un grupo de personas que de esta forma denunciaban el incremento de la presión que, sobre las comunidades base de apoyo del Movimiento Zapatista, están realizando paramilitares (escuadrones de la muerte), el propio ejército mexicano y los medios de “comunicación” oficiales. El aumento de la militarización de la zona y el accionar de los paramilitares hacen temer la ocupación del territorio. La Confederación General del Trabajo (CGT), organización convocante, recuerda en su comunicado que “el 1 de enero de 1994 el Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN) se alzó en armas para exigir justicia y libertad y el día 12 de ese mismo mes y año el EZLN se comprometió, con la sociedad civil nacional e internacional, a no realizar ningún tipo de acción armada ofensiva contra el gobierno federal, estatal o municipal. Desde esa fecha han transcurrido ya más de 16 años y han sido infinitas las provocaciones llevadas a cabo por el ejército mexicano y por los grupos paramilitares. En los últimos meses, la escalada de violencia policial y paramilitar contra las Comunidades Zapatistas está tomando un calibre desorbitado”.

Fuente: [Arribalascueluchan](#)